

Ressort: Finanzen

Merkel: Neue Hightech-Strategie wird demnächst verabschiedet

Berlin, 30.08.2014, 10:31 Uhr

GDN - Mit ihrer neuen Hightech-Strategie will die Bundesregierung schon bald die Rahmenbedingungen für die Forschung weiter verbessern. Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) sagte am Samstag in ihrem neuen Video-Podcast, die neue Strategie solle demnächst verabschiedet.

Zu den Schwerpunkten der Strategie gehören Merkel zufolge Werkstoff- und chemische Forschung sowie Gesundheitsforschung. Gerade in diesem Bereich erwartet die Bundeskanzlerin eine hohe Akzeptanz seitens der Bevölkerung. "Wir wollen uns nicht mit Mittelmaß zufrieden geben", so die Kanzlerin. Mit der Hightech-Strategie will die Bundesregierung, Deutschland zum "Vorreiter bei der Lösung globaler Herausforderungen" machen. Entsprechende Maßnahmen gibt es seit August 2006. Die "Hightech-Strategie 2020" setzt auf Innovationen in den Bereichen Klima/Energie, Gesundheit/Ernährung, Mobilität, Sicherheit und Kommunikation.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40129/merkel-neue-hightech-strategie-wird-demnaechst-verabschiedet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619